



El 17 del pasado llegó á Nueva York la fragata de guerra española Gerona.

Ha terminado la exploración del istmo de Panamá para la apertura del canal.

Noticias de Méjico, que alcanzan al 5 de mayo, dicen que la oposición había ganado la elección de presidente y vice presidente del Congreso.

El mariscal Mac-Mahon ha ordenado que todos los cafés y establecimientos e hebillas en París queden cerrados á las once de la noche.

Dice la Constitución: «Ningun hecho concreto ha venido á dar fuerza á los rumores de un movimiento imperialista en Francia...»

La Igualdad rectifica hoy, y nosotros tenemos gusto en consignarlo, una noticia relativa á la junta celebrada anoche en el casino republicano.

la proposición relativa á los sucesos en París.

Ha dejado de pertenecer á la redacción de las Novedades por tener que dedicarse á la terminación de varios trabajos literarios, el aplaudido poeta y escritor señor D. Eduardo Lustonó.

TERCERA EDICION.

Hoy recibimos por la vía de Nueva-York los siguientes despachos:

Habana, 12 de mayo. Según noticias de Sancti Spiritus, que alcanzan al 10, la columna del coronel Cádiz derrotó una partida de insurrectos negros que venían de Las Villas.

El vapor inglés Sapphire que encalló durante el huracán de octubre, entró hoy á remolque en este puerto.

El Sr. Lange, piloto del vapor Kohn, á quien dió una puñalada un italiano viniendo de Nueva-Orleans, murió ayer.

Un despacho de Santiago de Cuba, de hoy, dice que Valmeseda mandó suspender la ejecución de Pepillo Horrutiñer y otros, que debía verificarse hoy á las once.

Los cónsules de Santiago, en vista de este acto de clemencia, esperan conseguir igual gracia para Keepers, arrestado en el Cobre por complicidad con los insurgentes.

Las casas y calles están hermosamente adornadas en celebración de la vuelta de Valmeseda.

Según informes fidedignos, los rebeldes de la jurisdicción de Sancti Spiritus no pasan de 200 y la mitad está mandada por el negro Muongo.

Se ha rendido al capitán general el señor Montegado, de Villaciara, miembro del consejo de guerra, con ocho hombres.

Se dice que hay gran descontento entre los rebeldes y que muchos jefes desean someterse á la autoridad de España, pero que no pueden reunirse sesenta hombres que Valmeseda les exige á cada uno para concederles el perdón.

Roloff, Villamil, Hernández y otros se han ido al Camagüey.

El cordón militar establecido á través de la parte mas estrecha de la isla ha da-

do muy buenos resultados, y su importancia aumenta cada día para los españoles.

Esta noche á las nueve celebrarán una reunión los diputados y senadores de la provincia de Segovia con el consejo de administración de la compañía Gran Central Peninsular para tratar de particulares importantes relativos á la construcción del ferro-carril de Villalva á Segovia.

Ha sido nombrado socio correspondiente de la academia de la Historia, nuestro amigo, el secretario de la diputación provincial de Murcia, D. Primitivo José de Soria.

Supone la Política que el ministro de Hacienda se amolda á los deseos de los diputados y acepta las modificaciones que se introduzcan en los presupuestos...

El miércoles en la tarde descargó una inmensa nube de piedra sobre los campos de Lardero (Logroño) destruyendo completamente las cosechas.

Desde ayer se viene diciendo que el general Mac-Mahon se negaba á obedecer las órdenes del Sr. Thiers.

Mañana se verificará en el teatro de Lope de Rueda una función extraordinaria á beneficio de una familia desgraciada, poniéndose en escena la comedia en tres actos: Jugar por tabla.

Nuestro corresponsal en Burgos nos escribe que ayer recibió el paquete de LA CORRESPONDENCIA deshecho y sin fajita, faltándole dos manos.

Llamamos la atención del director de Comunicaciones acerca de este modo de servir al público.

Es completamente incierto, podemos asegurarlo con autorización bastante, que el Sr. Muñiz continúe desempeñando el cargo de superintendente de la casa de moneda, ni que cobre un céntimo siquiera del Estado.

El Tiempo, que ha dado esta noticia, creemos que la rectificará convencido de su error.

La comisión de senadores y diputados de la provincia de Granada, compuesta de los señores duque de Abrantes, Alarcón, Hoppe y Moraita, y encargada de gestionar la escepcion de la venta del ex-convento de Santo Domingo de aquella capital...

Se ha resuelto por el ministerio de la Guerra que las pensiones de las cruces de San Fernando de los jefes y oficiales de la armada sean satisfechas por el presupuesto del de Marina.

Han sido nombrados oficiales de la administración económica de esta provincia D. Francisco Carreras, D. José Manuel Pomares y D. Eduardo Alonso.

Se ha mandado, de real orden, que se consideren movilizados y sin sueldo los voluntarios de la Libertad de Castel Daxens (Lérida) y los de Cervera, disponiendo que se entreguen 40 carabinas al primero de dichos ayuntamientos y 80 al segundo, todas para los voluntarios.

Ayer ocurrió un alboroto en Montero, Coruña, promovido por cuestiones religiosas entre los vecinos de dicho pueblo. Los amotinados invadieron la iglesia, de donde se llevaron una imagen de la virgen, á un sitio ignorado hasta ahora.

La autoridad intervino en la cuestión, habiendo sido detenidas varias personas, como promovedoras del alboroto.

Se ha mandado entregar 400 fusiles á los voluntarios de la Libertad de Arnedo (Logroño) y 150 á los de Rute de Cordoba.

La guardia civil del puesto de Almaran dió muerte anteaayer, en defensa

propia, á un criminal llamado José Salvó, que en union de otros se situaba en el sitio de las Cometas, próximo á Albelda de Aragón, y tenía conternados á los habitantes de aquellos pueblos.

Un despacho de París desmiente el rumor de que Mac-Mahon se niegue á obedecer á Thiers.

En el Consejo celebrado hoy en palacio, se ha tratado entre otros asuntos, del indulto pedido á favor de un reo, según dijimos ayer; pero no se ha tomado acuerdo decisivo.

Desde anteaayer han quedado suprimidas las listas del correo. Los que deseen averiguar si han tenido cartas, en lugar de tener que estar repasando una hora las listas, pueden preguntar al encargado de ellas.

Ha sido nombrado ayudante mayor del arsenal de Cádiz, el capitán de fragata D. Luis Ferri; primer ayudante de la mayoría general de Cartagena, D. José Sostoa; y segundo comandante de la fragata Berenguela D. Leandro Aleson.

Mañana se verificará en el elegante teatro de la Alhambra la inauguración de la temporada de verano, para lo cual se han terminado las obras de su espacio jardín.

Las secciones se han reunido hoy para nombrar un individuo de la comisión sobre fuerzas navales; las comisiones sobre tratados con Siam, Suecia y Uruguay; para la proposición sobre ventas de fábricas de tabacos; para la escepcion de venta de la fábrica de tapiceros para la primera enseñanza y para la cesión de bienes de propios no vendidos.

Los diputados valencianos han redactado una proposición de ley para que sigan cobrando con destino á las obras del Grao los arbitrios establecidos por disposiciones de 18 de junio del 55 y 7 de enero del 69.

El Sr. Ruiz Zorrilla se cree que no volverá á encargarse del ministerio le menos en mes y medio ó dos meses.

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

LOS GASTADORES.

—No fijéis la atención en él,—dijo con calma del desesperado,—está acostumbrado á semejantes accidentes, y se salvará de roca en roca. —¡Vos no lo creéis así, Edwards!—

mos un medio de salvacion. Intentemos al menos este. Voy á pedir á Mohican su cubierta; quiero intentarlo todo antes de abandonarnos á semejante muerte.

des pinos hacian al caer. De las tres victimas condenadas, Olivier era el mas agitado. Elisabeth habia renunciado á toda esperanza de salvacion y habia llegado á ese estado de resignacion que el sexo mas débil opone alguna vez á las desgracias inevitables.

los míos. Abandonadme, huid. Id á encontrar á mi padre, decidle que me acuerdo dichosa y resignada, que voy á reunir-me con mi madre; todo lo que imaginéis para calmar su dolor, que las horas de esta vida no son nada cuando se pesan en la balanza de la eternidad.

XXX. Luisa Grant habia estado casi una hora esperando la vuelta de su amiga. Mas no viéndola volver, concibió cierta inquietud que se habia aumentado gra-



